

まちのニュース

者の訪れとともに新たな旅立ち 北里大学学位記授与式

市民文化センターで、北里大学学位記授与式が行われ、 獣医学科、動物資源科学科、生物環境科学科の学部生 332人と大学院獣医学系研究科生22人に学位記が手渡 されました。

式では、卒業生を代表し、獣医学科4年の櫻田晴子さんが「人のために、社会のために、そして動物たちのために本学で学び、経験したことをこれからの社会に活かしていきます」と答辞を述べました。



獣医学科 126 人、動物資源科学科 126 人、生物環境科学科 80 人の学位記が、各科の総代に授与されました

Towada City

Towada City

Towada City

Towada City

Towada City

十和田市

Towada City

Towada City

Towada City

Towada City

Towada City

Towada City

人を大切に思う気持ちを歌った「First Love 〜この地球のどこかで〜」をカーネギーホールで披露したいと市長に伝えました

3/6 オーディションで優勝し出演権獲得 桜田マコトさんがカーネギーホールへの出演報告

市内在住のアーティスト桜田マコトさんと「桜田マコトカーネギーホール出演を応援する会」の皆さんが、市役所を訪問し、桜田さんが7月10日にニューヨークのカーネギーホールで行われる「Kajiki's Artist Show / 花と音楽の祭典」に出演することを小山田市長に報告しました。

桜田さんは、「地元十和田を大切に思う想いものせて、 公演をしてきたいです」と意気込みを話しました。

2/ 中央病院米永一理医師が医学を楽しく講演 **健康都市宣言推進講演会**

市民文化センターで市健康都市宣言推進講演会が行われ、市内外から約300人の聴講者が訪れ、講演に耳を傾けました。

講演会は、市立中央病院総合内科の米永医師が「なるほど医学~こうイメージすればわかりやすい!~」というテーマで行い、難しい医学知識を分かりやすくユーモアを交えて話し、聴講者を飽きさせない講演を展開しました。



「あなたの幸せが周りを幸せにします。人生を楽しみま しょう」と聴講者に呼び掛けました